

FDP Steinbach (Taunus)

FDP STEINBACH FEIERT JUBILÄUM MIT CHRISTINE LENZ

12.02.2020

„Meine Mitgliedschaft bei der FDP Steinbach vor zehn Jahren war geplant“, so Christine Lenz. „Ich hatte endlich mehr freie Zeit für mich gehabt - die Kinder waren inzwischen erwachsen - und so habe ich zu diesem Zeitpunkt entschieden, in die Fußstapfen meines verstorbenen Mannes, Hubert Lenz, zu treten. Hubert war in den 80er-Jahren langjähriges Mitglied der FDP und war durch und durch ein Liberaler. Es war wichtig für mich, seine liberalen Gedanken weiterzuleben.“

Christine Lenz hat sich von Anfang an sehr stark bei der FDP eingebracht und als eine ihrer ersten Maßnahmen eine Homepage eingerichtet. Damit konnte die FDP Steinbach aktuelle Nachrichten, Pressemeldungen, Artikel und Veranstaltungen bekannt geben und war rund um die Uhr für alle erreichbar. Als nächstes hat sie die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit übernommen und auf ein vollkommen neues Niveau gehoben. „Bei den Themen Homepage und Öffentlichkeitsarbeit habe ich meinen Beruf zum Hobby gemacht bei der FDP Steinbach“, so Christine Lenz. „Und es macht mir bis zum heutigen Tag noch unglaublich viel Spaß!“

Seit 2010 ist sie Pressesprecherin des Ortsverbandes und war ebenfalls Beisitzerin des Ortsverbandes von 2012 bis 2016. Sie ist außerdem seit 2011 Stadtverordnete, Mitglied im Ausschuss für Soziales, Bildung, Integration, Sport und Kultur, Mitglied im Ausschuss „Soziale Stadt“ und Mitglied in der Ausländerkommission.

Aktiv ist Christine Lenz nicht nur bei der FDP Steinbach, sondern auch jahrelang ehrenamtliche Mitarbeiterin bei der katholischen St. Bonifatiusgemeinde. Außerdem ist sie im Vorstand der TuS Steinbach als Pressesprecherin tätig. In ihrer freien Zeit widmet sie sich ihrer Familie und ihren sportlichen Aktivitäten bei der TuS und im Tennisverein.

Lars Knobloch, Vorsitzender der FDP Steinbach: „Christine Lenz hat in ihren zehn Jahren

als FDP-Mitglied und Kommunalpolitikerin unglaublich viel bewegt und erreicht. Ohne ihre sehr professionelle Arbeit als Pressesprecherin und Verantwortliche für unsere Homepage wären unsere Erfolge im letzten Jahrzehnt undenkbar gewesen. Als Stadtverordnete und Mitglied in verschiedenen Ausschüssen hat sie sich zudem als versierte Sozialpolitikerin profiliert. Besonders zu erwähnen ist auch ihr ehrenamtliches Engagement in der TuS Steinbach und der katholischen Kirche. Wie viele unserer FDP-Mitglieder ist sie damit fest in der sozialen- und Vereinsarbeit unserer Heimatstadt verwurzelt. Die FDP Steinbach ist Christine Lenz für ihr großes Engagement und ihren Einsatz sehr dankbar und wir hoffen, dass sie sich noch viele Jahre für die liberale Sache engagiert.“

Brigitte Sachs, Inge Naas, Ulla Nüsken, Kai Hilbig, Christine Lenz, Lars Knobloch, Astrid Gemke, Stefan Naas, Simone Horn

Image not found or type unknown

